

## Projekt „Blütezeit“ im Waldkindergarten Bodenkirchen



Die Kinder des Waldkindergartens „Binataler Oachkatzl“ nehmen an dem Umweltprojekt „Blütezeit Landshut“ teil, das vom Landschaftspflegeverband Landshut ins Leben gerufen wurde. Im Rahmen dieses Projekts erfahren die Kinder spielerisch, wie wichtig Wiesen und heimische Pflanzen für die Vielfalt von Insekten, wie zum Beispiel Wildbienen, sind. Im Oktober startete das erste Modul unter der Leitung der Umweltpädagogin Lisa Fleischmann. Gemeinsam sammelten die Kinder Samen auf ihrer Wildblumenwiese,

untersuchten diese mit Lupen und Mikroskopen und erforschten, wie Samen fliegen oder sogar schwimmen können. Ein besonderes Highlight war das Nachspielen, wie Samen im Winter sicher in der Erde ruhen, um im Frühjahr wieder zu sprießen. Auch im Winter geht das Projekt weiter: Die Kinder besuchen die Gärtnerei „Grün und Gut“ in Landshut, die sich auf die Vermehrung seltener, regionaler Pflanzen spezialisiert hat. Das Projekt „Blütezeit Landshut“ wird vom Landschaftspflegeverband Landshut sowie der Höheren Naturschutzbehörde der Regierung von Niederbayern unterstützt und gefördert.

